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«cagione dell'enorme differenza d'importo 
fra il progetto d'appalto e le spese di effet-
tiva esecuzione. 

« Lombardi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda giusto estendere il benefìcio dell'in-
dennità giornaliera di caro-viveri, per la 
durata della guerra ai sottufficiali del Begio 
esercito, ammogliati e aventi famiglia a loro 
carico. 

« Lombardi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle armi e munizioni, per cono-
scere quale parte abbia avuto nella risolu-
zione di alcune recenti sentenze fra indu-
striali e maestranze militari di Sestri e di 
Genova e se sia vero il conseguente richiamo 
da reparti mobilitati di militari ad essi in-
viati da qualche tempo. 

« Micheli ». 

« sottoscritti chiedono d'interrogare i 
ministri di agricoltura e dei trasporti, per 
sapere se è a loro conoscenza che tanto le 
ferrovie di Stato quanto quelle affidate ad 
imprese private, non che varie industrie -
nello intento di sopperire alla,, deficienza 
del earbone - anziché ricorrere alle risorse 
boschive della nazione. - abbiano incettato 
e seguano ad incettare su larga scala - come 
più ricche di calorie e più a portata di 
mano - legna di ulivo e di altri alberi red-
ditizi ; e in tal caso quali misure abbiano 
prese, o intendano di prendere, per porre 
immediatamente al coperto di questo in-
credibile vandalismo indigeno tanta parte 
del patrimonio sacro ed intangibile del-
l 'agricoltura nazionale. 

« Pantano, Miliani, La Pegna ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, se non creda che 
le misure di vigilanza sul taglio degli olivi, 
già adottate, non siano più che sufficienti 
e se non convenga invece lasciar libero 
corso al taglio di oliveti ormai esauriti e 
che non hanno da decenni reddito alcuno. 

« Celesia ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, per sapere quali 
provvedimenti egli intenda prendere per 
rendere meno dannosa per la economia 

agricola la notevole diminuzione di alberi 
forestali e di piante d'olivi, che le neces-
sità di combustibile vanno creando. 

« Maury ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se non 
creda equo promuovere al grado di mag-
giore quei medici che, arruolatisi per la 
guerra, furono assunti col grado di capi-
tani di complemento perchè direttori di 
ospedali o primari, e che abbiano prestato 
lodevole servizio. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Mancini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se non 
creda giusto promuovere al grado di ser-
genti quei caporali maggiori delle classi 
1874-75 che a i /a t to del congedo ebbero di-
chiarazione di idoneità a sergenti. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Mancini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro degli affari esteri, per sapere se 
gli consti che al consolato italiano di Boston 
(U. S. of. Am.) si fa pagare un dollaro per 
la visita che debbono subire i richiamati 
alle armi; e per sapere se egli approvi tale 
sistema e, non approvandolo, quali prov-
vedimenti intenda prendere in merito. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Caroti ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
presidente del Consiglio e i ministri della 
pubblica istruzione e del tesoro, per sapere 
quali imperiose ragioni indussero il Governo 
a destinare, con decreto-legge del 9 mag-
gio 1915, n. 656, per la costruzione degli 
edifìci scolastici nei comuni danneggiati dal 
terremoto del gennaio 1915, le somme au-
torizzate per costruzione di edifìci scola-
stici nel Mezzogiorno, di cui è parola nel-
l'articolo 63 della legge 15 luglio 1916 senza 
che la Camera avesse potuto vagliarne la 
importanza; e se non si creda doveroso 
provvedere, con altro decreto-legge a ri-
pristinare i fondi che vennero stornati, per 
evitare ai comuni delle provincie meridio-
nali un onere maggiore, qualora volessero 
valersi della legge 4 giugno 1911 per con-
trarre prestiti destinati a costruzione per 
edifìci scolastici. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

a Salomone ». 


